



Études en 360°

Le phénomène des infractions à caractère sexuel *Conférence*

Vers l'imprécisibilité des infractions sexuelles ?

Inscriptions

26 janvier 2026
17h30 à 19h
TEAMS



La spécificité des violences à caractère sexuel – incluant le silence des victimes, l'emprise et les effets durables du traumatisme – soulève des enjeux particuliers en matière de prescription pénale. Les limites du droit positif et les tensions qu'il révèle entre sécurité juridique et exigence de justice sont souvent au cœur des discussions sur l'opportunité d'une imprécisibilité de ces infractions ou de certaines d'entre elles. Mais l'imprécisibilité doit-elle être comprise comme une réponse symbolique ou comme un choix juridique emportant des conséquences fondamentales pour la reconnaissance et la protection des victimes?

